

Hans Merrem

Pullach den, 12.02.2018
Tel.: 7932742

Gemeinde Pullach
Abt. Bautechnik Herrn Kotzur

Abbiegespur in die B 11 von der Pater-Augustin-Rösch-Str.

Der Leitartikel im Isar-Anzeiger Nr. 5 vom 14.12.2017 beschreibt unter der Überschrift :
„ Grünes Licht für neue Ampel „ einen Rad- und Fußweg über die B 11.

Eine lange und vielseitig gewünschte Möglichkeit für Radfahrer und Fußgänger, die B 11 gefahrlos zu passieren, könnte damit in Erfüllung gehen.

In dieses Bauvorhaben sollte auch noch eine Verbesserung für den Autoverkehr eingeplant werden.

Zur Zeit ist der Abbiegeverkehr von der Pater-Augustin-Rösch-Straße (P.A.R.-Str.) in die B 11 nur einspurig möglich .

Der Stauraum vor der Ampel ist eingeschränkt und könnte ohne allzu großen Aufwand verbreitert werden ,das heißt auf 2 Fahrspuren.

Auf der rechten nördlichen Seite vor der Ampel ist genügend Platz, um die Einfahrt auf die B 11 in eine Rechts- und Linksabbiegespur auszubauen.

Von dem Radweg aus, der parallel zur B 11 verläuft bis zur Ampel, müßte auf ca. 20 m die Straße um ca.1 m im Bogenscheitel verbreitert werden. Der Ampelstandort bleibt von dieser Maßnahme unberührt. (Siehe Fotos)

Aus einem Telefongespräch mit Herrn Gruber vom Staatlichen Bauamt in Freising ging hervor, daß man dort gegen die angedachte Straßenverbreiterung sehr wahrscheinlich keine Einwände hätte, wenn die straßenrechtlichen Vorschriften eingehalten werden.

Die Gemeinde könne einen Antrag über das Gesamtvorhaben stellen und die Kostenübernahme bestätigen.

Mit freundlichem Gruß

Hans Merrem



Anlage : Bilder

Ist:



Soll:

